

ABSTRAK

Siti Khoiroh. 2023. *Pengaruh Profitabilitas dan Solvabilitas Terhadap income smoothing Dengan Good Corporate Governance Sebagai Variabel Moderating Pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk.* Skripsi. Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (I) Dr. H.Febriyanto, S.E., M.M. Pembimbing (II) Karnila Ali, B.BUS., M.P.A

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah profitabilitas (ROA), solvabilitas (DER), dan *Good Corporate Governance* mampu memoderasi pengaruh profitabilitas (ROA) terhadap *income smoothing* pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Untuk mengetahui apakah *Good Corporate Governance* mampu memoderasi pengaruh solvabilitas (DER) terhadap *income smoothing* pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif dengan mengumpulkan data melalui laporan keuangan pada PT Bank Muamalat Tbk periode 2019-2021. Teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumentasi dengan mengumpulkan laporan keuangan dan aspek-aspek yang berhubungan dengan variabel penelitian. Teknis analisis data dilakukan dengan statistik deskriptif menyajikan data berupa data rata-rata, nilai minimum, nilai maksimum, dan standar deviasi dari setiap variabel yang diteliti. Penelitian ini akan menyajikan data-data yang dibutuhkan, yaitu rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, *Good Corporate Governance*, dan perataan laba. Data-data tersebut yang didapatkan dari sampel yang akan diteliti yaitu laporan keuangan PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk tahun 2019-2021. Penelitian ini juga menggunakan teknik statistika *Partial Least Square* (PLS). Analisis PLS adalah teknik statistik multivariat dengan membandingkan antara variabel independen berganda dan variabel dependen berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Profitabilitas (ROA), Solvabilitas (DER) berpengaruh positif terhadap *income smoothing* pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk, GCG dapat memoderasi pengaruh profitabilitas (ROA) dan solvabilitas (DER) terhadap *income smoothing* pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk.

Kata Kunci: *Profitabilitas, Solvabilitas, Income Smoothing, Good Corporate Governance*